

メンタル講義受講者さんの声

メンタル改善して1年で2500万円

K.Nさん 52歳 男性

今の好成績はメンタル面が大きいです。

「含み益が減ったり含み損が増える恐怖」
に打ち勝つことができ、確固たる株価が上がる
自信が持て、一時的な損で慌てなくなりました。

今までは、損切するタイミングと利益を得る
微妙な線引きが出来ず、損切りを繰り返して
利益を積み上げられない状況が続きました。

でも、メンタルの講義やアクションで劇的に改善しました。
例えば、下落トレンドに買いで挑まなくなったり
資金や同時ポジション数の管理ができるようになりました。

実は順調に資金を1400万まで増やしましたが、
年初1/5に調子に乗ってルールを忘れて
SHIFTの暴落で1日で200万の損切りしてます。

(買った後の損切り逆指値設定し忘れ)

ルールとメンタル面の重要度を改めて認識した日でした。

ですが、メンタルが改善したからこそ、
この損切にも向き合うことができ、
また順調に利益を増やしております。

2月、車を220万円で購入し、
自宅ローンを500万円繰上げ返済し、
一気にローン完済しました。

これでメンタルが異様に強靱になりました。

丸3日分析して圧倒的な自信を持って、
1/28にSHIFTだけで16500円で800株購入、
3/2に24500で売却。

税引き500万ゲット。

その後空売り。
3/16に買い転換して、4/14に手仕舞い。

こちらも500万ゲット。

一気に勝負ができるメンタルが身につきました。

その後も順調で、今日(8/15)1日の売買で
180万円の利益(税引き後)が出た結果、
入校後約1年で、資金272万から10倍の2750万に到達しました。

スクールの講義とメンタルの講義に本当に感謝しています。

参加費用とは比べ物にならない利益を手にすることができました。
どうもありがとうございました。

追証に追われてた私が半年で利益380万円

H.Kさん 女性

金こむ式トレードを学ぶ前は、
損切ができず含み損がドンドン大きくなり、
追証に追われて怯えていました。

朝、目覚めた瞬間に思い出し、食事ものを
通らず辛く、友人に相談しても「すぐ止めろ」と
言われるだけなので、誰にも相談できなくなりました。

そして、同じ思いを共有できる人に相談したいと思ってネットで探すようになりました。

でも、金こむ式トレードを学んだら、
すぐに損切できるようになりました。

シナリオを立て、プランを作成する際に損切ポイントを決めたら苦痛が無くなり、落ち着いてトレードに挑めるようになりました。

すぐ成果が出て、
調子に乗っての失敗もありましたが、
半年で380万ほど利益獲得しました。

他のスクールやコンサルも受けていましたが、他との一番の違いは講師との距離の近さです。何度も質問し、都度、熱心に教えてもらえました。

あと、メンタル専門の講義は非常に魅力的で、
実際にすぐに効果がありました。

一緒に学ぶ仲間とも交流でき、自分より成果を出してる人に話を聞けたり、相談でき、力になりました。

今では安定して勝てるようになりましたが、
昔のままだったら、とっくに退場し、足を洗っていたと思います。

以前の私のような、自己流で限界を感じ、苦しんでいる人に金こむ式をお勧めしたいです。

そして、もし迷ってる人がいたら、時間がもったいないと伝えたいです。本気で取り組めばすぐ資金が2倍3倍になりますよ。

金こむ式に出会えた私は幸せ者です！

さん 女性

コロナをきっかけに株取引を始め、
自分一人での勉強に限界を感じ、

月刊ウ●●

ウ●●スクール

ア●●スクールと渡り歩きましたが、

あまり成果はなく、
特に役立つルールも身につけませんでした。

最近までは、これらのスクールに腹も立っていました。
生徒を煽っているだけで酷すぎるとも思っていました。

しかし今、ようやく感謝することができています。

それも金田先生と石田先生のおかげです。
まだすごく稼げるようになってはいませんが、
それ以上の学びがありました。

・・・なんか卒業するみたいですが、そうではありません。
感謝を伝えたいだけです。

金田先生が私の大量の質問に、
懇切丁寧に対応してくださり、
メンタルの重要性を何度も説いてくださいました。

石田先生がメンタル講義の最初で、

「同じ手法で同じチャートを見て、勝つ人と負ける人がいる。」
「その明確な違いを知って説明できる講師は、(私以外では)ほぼゼロ。」
と言った時、

「そうそう！ そうなんだよ！」
「前のスクールで質問したけどスルーされた！」
と思わず叫んでしまいました。

コンテンツにメンタル講義を組み込まれた
金田先生は、メソッドが凄いただけでなく、
生徒思いの凄い人だなあと心温かくなります。

金こむ式に出会えた私は幸せ者です！
ありがとうございます♪

まだまだ ”ひよっこ” ですが、
今後もよろしくお願いします。

それ以外にも、

- ◆トレードは劇的に成績が良くなった
- ◆実践してまだ数日ですがトレードにプラスに働いている
- ◆ポジポジ病で1日50トレードくらいしてたが、
1週間で6トレードになり、勝てるようになった
- ◆無駄なエントリーをすることが減った
- ◆メンタル的に余裕が出てきた
- ◆もっと早く出会いたかった
- ◆投資本10冊分くらいの価値がある

という声や、

- ◆疲れにくくなり、使える時間が増えた
- ◆行動する気持ちが残ってきた

というような声も多数いただいています。